



Orgues de Flandre

L'étude urbaine commence.

Aménagement de votre quartier

Venez échanger avec l'équipe projet en présence des élus **mercredi 5 juillet à 18h** sur l'allée des Orgues de Flandre à côté de la piscine Mathis

La Ville de Paris lance une opération de rénovation du quartier Orgues de Flandre retenu dans le Nouveau Programme de Renouvellement Urbain de l'Agence Nationale de Rénovation Urbaine (ANRU). Elle a missionné l'APUR (Atelier Parisien d'Urbanisme) pour mener une étude urbaine sur les espaces ouverts au public et les équipements.

L'équipe projet viendra à votre rencontre sur le terrain

lundi **26 juin** matin
mercredi **28 juin** après-midi
vendredi **30 juin** après-midi

lundi **3 juillet** matin
vendredi **7 juillet** après-midi

lundi **10 juillet** matin
mercredi **12 juillet** après-midi

